
Клуб экспертов Тюменской области: в
актуальном – работа тюменской полиции и
продолжение дела ресторана «Семь пятниц»
На базе социальной сети «Facebook» продолжает свою работу Клуб экспертов Тюменской
области. За минувшую неделю представители тюменского интернет-сообщества затронули
немало дискуссионных тем.

Самыми обсуждаемыми стали: пассивность тюменской полиции при борьбе с пьяными на
улицах и незаконной рекламой, нарушения закона самими представителями
правоохранительных органов, а также развитие дела ресторана «Семь пятниц», где
виноватыми оказались все, кроме самого яркого участника инцидента – подполковника
Радачинского.

Постоянный и активный участник Клуба экспертов Сергей Молодкин опубликовал несколько
фотографий, вызывающих вопрос – работает ли вообще в Тюмени полиция? В частности,
почему избирательно штрафуют сотрудники ГИБДД, и почему на улицах нередко можно
встретить спящих пьяниц и незаконную рекламу. В комментариях пользователи отметили, что
претензия не лишена основания.

Впрочем, эксперты пришли к мнению, что в сложившейся ситуации нельзя однозначно винить
исключительно полицейских. К примеру, пьяниц на улицах можно встретить не из-за
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недосмотра правоохранителей, а из-за не налаженного и не регламентированного
взаимодействия полиции и медучреждений.

Также Светлана Новик отметила, что та же профилактическая работа по пресечению торговли
насваем проводится регулярно и уже приносит видимые плоды. Однако для больших успехов,
по её мнению, нужны комплексные механизмы противодействия этому злу не только со
стороны полиции, но и общества в целом.

Что касается претензий торгующих на площади у Центрального рынка бабушек, для которых
подобная деятельность порой является единственным подспорьем, эксперты посоветовали
обратиться к депутатам, ведь грядут выборы, и народные избранники наверняка захотят
набрать больше политических очков.

Участники клуба также подняли уже обсуждаемую ранее тему скандала вокруг ресторана
«Семь пятниц». По итогам расследования тюменская прокуратура пришла к выводу, что
подполковник Радачинский не превысил своих полномочий, прибыл в ресторан по служебным
обязанностям и не имеет никакого отношения к последующим проверкам ресторана со
стороны Роспотребнадзора и оперативно-профилактическим мероприятиям в помещении
«Семи пятниц». А вот охранники заведения превысили свои полномочия, к тому же среди
персонала нашелся человек, участвовавший в краже.

Мнения экспертов относительно этой истории значительно разнятся. Кто-то полностью
поддерживает решение прокуратуры, кто-то полагает, что имеет место правовой беспредел, а
третьи отмечают, что владельцы ресторана ещё не сказали своего последнего слова и имеют
право на компенсацию. В любом случае, точка в этой истории ещё не поставлена.


